

I CURSO DE FOTOGRAFIA DE SEMANA SANTA EN HUÉRCAL-OVERA

1. Tema

“FOTOGRAFIAR LA SEMANA SANTA, UN RETO POSIBLE”

Aprende a mirar y captar las procesiones y el ambiente de la Semana Santa en tu localidad desde un punto de vista más creativo y personal. Te ayudaremos a realizar un reportaje completo, coherente y con un estilo propio.

Cualquier imagen como detalles de bordados, banderas, músicos o instrumentos, pasos, estantes y nazarenos, imagenes, mantillas,etc. que identifique claramente en tus fotografías momentos recogidos durante la Semana Santa.

Impartido por el fotografo murciano Joaquin Zamora, Maestro de la fotografia de las obras de Salzillo. Media vida mirando a través del objetivo,le ha dado la categoría de ser el fotógrafo de Murcia, media ciudad esta empapelado por su obras.

2. Participantes y Técnica

Podrán participar aficionados o profesionales de la fotografía, con conocimientos básicos de manejo de su cámara, a ser posible tipo reflex, evil o bridge, evitando las cámaras compactas.

Metodología: las sesiones serán teorico-prácticas y de caracter participativo. La duracion total del taller es de 12 horas.

Precio de inscripción: 29,90€ (incluye lunch)

3. Programación y Horarios

Sabado 1 de Abril:

10:00h: Clase teórica en Aula del Teatro Villa de Huércal-Overa

- Fundamentos de fotografía: apertura, velocidad e ISO
- Distancia focal, encuadre, profundidad de campo, bokeh
- Color y b&n. Polarización, flashes en la cámara o externos.
- Problemática de la fotografía diurna de Semana Santa
- Problemática de la fotografía nocturna de Semana Santa
- Localizaciones, preferencias, estilos
- Definir una mirada personal
- Muestras comentadas
- Dudas y preguntas.

Domingo 2 de Abril 2017

10:00h: Sesión práctica,

- Búsqueda de localizaciones en Huércal-Overa
- Shoting con nazarenos voluntarios

Durante los días 7 y 15 Abril, (Periodo de Semana Santa) el alumno deberá de realizar prácticas, seleccionando un mínimo de 5 fotos para su posterior exposición.

El plazo de entrega será del 18 de Abril al 27 de Abril de 2017, ambos inclusive.

Las imágenes se presentarán de manera online, en formato JPG con la máxima resolución posible y mínima compresión con suficiente calidad

para poder imprimir en formato amplio (300ppp) y exentas de firma o marca de agua.

La entrega de los trabajos se realizará exclusivamente por wetransfer, a la dirección **huercaloveraturismo@gmail.com** indicando nombre, apellidos, teléfono de contacto y correo electrónico del autor.

Sábado 29 de Abril (4 horas)

10:00h: Revisión de las imágenes seleccionadas por los participantes del curso de sus reportajes realizados en Semana Santa 2017

Selección para la Exposición en Huércal-Overa

4. Derechos

La organización no será responsable de cualquier reclamación o requerimiento en relación a infracción de derechos de propiedad intelectual o industrial, de derechos de imagen o en relación al tratamiento de datos de carácter personal.

El Ayuntamiento de Huércal-Overa se reserva el derecho de reproducción, si lo estima oportuno, de todas las fotografías presentadas. Las fotografías podrán valer para el cartel próximo de Semana Santa de la Villa de Huércal-Overa.

En el caso de no llegar al número mínimo de inscripciones, el Ayuntamiento podrá cancelar el curso abonando el importe total realizado.